

# A NUESTROS LECTORES

En el marco de la aguda crisis social e institucional por la que atraviesa nuestro país, apostar a una manifestación cultural es un acto de absoluta coherencia con los objetivos permanentes de jerarquización profesional que guían a esta Institución.

Vemos a diario cómo los valores éticos son subvertidos, la educación es desjerarquizada, la capacitación continua y permanente pierde sus motivaciones, al menos en el corto plazo. Sin embargo, bajar los brazos, deponer los ideales, desistir de la lucha por un ideario es, sencillamente, claudicar al futuro, entregarse a la frustración y a la desesperanza. Cada acto, por pequeño que parezca debe servir para reivindicar los valores más preciados del ser humano. Nuestra misión, como profesionales de la salud es precisamente contribuir a su logro y mantenimiento en forma permanente, a pesar de las vicisitudes que el acontecer diario nos presente. La Revista de la SOLP es, a nuestro entender, una contribución a esa lucha por no bajar los brazos, por bregar por la cultura y en contra de la mediocridad que nos rodea a veces en ámbitos tan cercanos a nosotros.

Mantener la edición de nuestra revista es tarea ímproba, tal vez podría decirse en estos momentos, ciclópea. Por ello la síntesis de este escrito es para destacar el apoyo total que recibimos de las autoridades de la SOLP. Sin su visión de futuro, esta edición hubiera sido sencillamente imposible.

